



# BOLETÍN INFORMATIVO

Departamento de Comunicaciones | No.11

23 de julio

20  
21

@Inapagob



[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)





## ¡Feliz Día del Padre!

Este domingo celebraremos el Día del Padre, y desde el INAPA externamos calurosas felicitaciones a todos los padres dominicanos, pero en especial a los de nuestra institución, que se levantan día a día para dar lo mejor de sí para lograr el bienestar de su familia.

De igual modo, son parte esencial de nuestra mecánica de trabajo, aportando su esfuerzo y dedicación para lograr una gestión eficaz, eficiente y transparente, junto a nuestro director ejecutivo, Wellington Arnaud, bajo las directrices del presidente Luis Abinader. Dos padres ejemplares, que también luchan por una mejor República Dominicana.

Desde aquí les deseamos que tengan un hermoso día, en compañía de sus seres queridos.

¡Felicidades!

## Recursos Humanos realiza taller sobre los acuerdos de desempeño y evaluación



La Dirección de Recursos Humanos de la institución ofreció un taller con directores y encargados de áreas, para socializar el proceso de los acuerdos de desempeño y evaluación correspondiente a este año 2021.

El taller fue dirigido por la directora de Recursos Humanos, Yanet Binet, quien compartió de forma dinámica con los asistentes, los detalles de este proceso. Dijo que estas evaluaciones se realizan con el objetivo de mejorar el trabajo de los colaboradores y motivar a su capacitación.

Estas acciones están encaminadas a lograr la meta del presidente Luis Abinader, de llevar agua potable de calidad y en cantidad a todos los hogares dominicanos.



## Realizan jornada de desmantelamiento de conexiones ilegales en Azua

El director provincial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), en Azua, Anthony Beltré, encabezó la jornada de desmantelamiento de conexiones ilegales que perjudican el servicio de agua en esa provincia.

Beltré denunció que este tipo de conexiones son realizadas por desaprensivos quienes desvían el agua de la tubería matriz del acueducto hacia sus propiedades.



“Estamos desmantelando las conexiones que son usadas para regíos de predios agrícolas, que fueron identificadas en el trayecto de la línea y que provocan un desperdicio grave”, señaló.

Dijo además, que a su llegada al INAPA encontró un sistema en “cuidados intensivos”, respecto a las conexiones ilegales que tiene a la línea principal, que es la que impulsa el agua hacia el tanque de abastecimiento.

El funcionario manifestó que la institución trabaja para erradicar esta práctica que se realiza en algunos sectores de Azua, que impide que el servicio llegue a muchos hogares.

En ese sentido, advirtió que las personas que sean sorprendidas en esta práctica, serán sometidas a la acción de la justicia.



# CORTOS PROVINCIALES

Colaboradores de la oficina comercial del INAPA en Cotuí recorrieron los sectores Los Mineros, Los Españoles y La Esperanza, en una jornada de regularización de contratos correspondientes a la distribución de los servicios que ofrece la institución. Este tipo de acciones serán realizadas en toda la provincia Sánchez Ramírez.



El equipo de Operaciones del INAPA en la provincia Duarte trabaja en la rehabilitación y acondicionamiento de la planta potabilizadora de filtración rápida del Acueducto Múltiple Villa Rivas. Estos trabajos se realizan para mejorar la calidad del servicio en los diferentes municipios que conforman esa demarcación.

Dando respuesta inmediata a las situaciones que afectan el suministro de agua, una brigada de la dirección provincial del INAPA en Montecristi realizó los trabajos de corrección de averías en la tubería de El Cayal, en la zona costera de Villa Vásquez. También repararon averías producidas en la tubería de seis pulgadas en San Fernando de Montecristi, que afectaba varios sectores.



